

excédent de revenu sur la dépense pendant 18 ans et pendant 10 ans un excédent de dépense sur le revenu.

La période de 1868-75 a été la plus longue pendant laquelle il y a eu un excédent continu de revenu sur la dépense. La plus longue période pendant laquelle il y a eu un surplus sur le revenu, a été de 1876-80, pendant cinq années consécutives la dépense a dépassé les recettes. Durant les huit années ci-haut mentionnées la moyenne de l'excédent du revenu sur la dépense s'est élevée à 39 centins par tête, et durant les cinq années le revenu excédait la dépense de 39 pour 100 par tête. Durant la période 1889-93, le surplus a excédé la dépense par 39½ par tête, par année, un peu plus que pendant la période 1876-80. La dépense de 1894 a dépassé le revenu par 24 centins par tête, et en 1895 a été de 82 centins de plus.

1195. Le tableau suivant donne les revenus et dépenses des différentes provinces pour l'année 1895 avec le montant par tête de la population pour chacune. Les recettes totales et les paiements, à part des emprunts et paiements sur ces derniers, autant qu'il a été possible de s'en assurer, est spécifié dans chaque cas.

REVENU ET DÉPENSES DES PROVINCES DU CANADA, 1895.

PROVINCES.	Revenu.	Par tête.	Dépense.	Par tête.
	\$	\$ cts.	\$	\$ cts.
Ontario*	3,585,300	1 63	3,758,595	1 71
Québec†	4,221,687	2 73	4,189,983	2 71
Nouvelle-Ecosse‡	835,455	1 84	831,230	1 83
Nouveau-Brunswick*	687,437	2 14	684,635	2 13
Manitoba*	703,172	3 45	704,946	3 46
Colombie Anglaise‡	896,025	6 82	1,906,924	14 51
Ile du Prince-Edouard*	277,314	2 54	310,177	2 84
	11,206,380	2 20	12,386,490	2 44

\* 31 décembre 1895. † 30 juin 1895. ‡ 30 septembre 1895.

1196. Le tableau suivant donne les revenus et les dépenses ordinaires des provinces de la Puissance du Canada pour les années qui y sont mentionnées. Ces chiffres proviennent des comptes publics des provinces, et ont été fournis par les trésoriers provinciaux, à qui nous devons des remerciements pour leurs envois:—